

Wir trauern um unseren langjährigen Geschäftsführer



Fritz Finger

der am 12.04.2022 im Alter von 72 Jahren verstorben ist.

Die Arbeiterwohlfahrt Hessen-Süd hat Fritz Finger viel zu verdanken. Er hat mit seinen Fähigkeiten die Entwicklung unserer sozialen Dienstleistungen für Kinder, Jugendliche, Frauen und Familien maßgeblich geprägt. Mehr als 20 Jahre hat er unsere Wohn- und Betreuungsangebote weiterentwickelt und sich mit großem Engagement für Menschen in Not- und Hilfssituationen eingesetzt. Fritz Finger war mit seiner Kompetenz und Tatkraft sehr erfolgreich für unsere Klienten und unseren Verband tätig. Wir verlieren einen herausragenden Fachmann und eine allseits geschätzte Persönlichkeit und werden ihm ein ehrendes Andenken bewahren.

Unsere aufrichtige Anteilnahme gilt seiner Familie und allen, die um ihn trauern.

Arbeiterwohlfahrt Bezirksverband Hessen-Süd e. V.